
平成 24年 第 1回 定例会 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 24年 

3月 16日 

川口 延良 １．グリーンテクノについて 

２．自衛隊職員について 

１．現状と今後の活用について 

２．災害時の連絡調整について 

平成 24年 

3月 16日 

中西 一喜 １．スポーツ振興について 

２．天理市特産品の促進について 

３．広報活動について 

１．スポーツ基本法の基本理念に対する

本市の取り組み方 

２．天理ブランドの創出と商標登録に 

ついて 

３．ホームページの充実 

平成 24年 

3月 16日 

寺井 正則 １．避難所としての学校施設の防

災機能の強化について 

２．防災教育の推進について 

１．県内の公立学校施設の防災機能の調

査結果（通信・電気・水・備蓄・トイレ・

シャワー・要援護者のスペース等）から、

本市の学校施設の防災機能を強化する

ことについて問う 

２－１．「釜石の奇跡」に学ぶ防災教育の

推進について問う 

２－２．「実践的防災教育総合支援事業」

に取り組むことについて問う 

平成 24年 

3月 16日 

市本 貴志 １．教育委員会の取り組みについ

て 

２．自治基本条例について 

１－１．天理市で初めて行われた通学合

宿の総括並びに今後の展望 

１－２．不登校（児童・生徒）、また発達

障害（児童・生徒）に対する本市の取り

組み 

２．自治基本条例制定に向けた今日まで

の進捗と、今後の進展 

平成 24年 

3月 16日 

荻原 文明 １．バリアフリー基本構想につい

て 

２．自然エネルギー利用促進につ

いて 

３．行政監査について 

４．第二次天理市生涯学習推進基

本構想について 

１．鉄道駅と駅周辺地域の基本構想の作

成とバリアフリー化の促進について 

２．福島原発事故により原発への強い批

判や懸念が広がっています。太陽光、太

陽熱、風力、バイオマス、中小水力、地

熱等の再生可能エネルギーの利用促進

が必要となっています 

３．第４回定例会市長答弁による、その

後の行政監査の実施について 

４．文化教室開催要項の見直しについて 



平成 24年 第 1回 定例会 

○一般質問 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 24年 

3月 19日 

堀田 佳照 １．家庭ゴミ有料化について １．天理市の家庭ゴミの現状 分別等 

２．自治法の解釈について 

３．有料化は不法投棄を招くのでは 

４．「拡大生産者責任」について 

５．「適正処理困難物制度」の活用につい

て 

平成 24年 

3月 19日 

廣井 洋司 １．鳥獣対策について 

２．特産地の形成と販売拡充につ

いて 

３．太陽光発電について 

１．イノシシ、アライグマ、ニホンジカ

捕獲、駆除方法 

２．農業政策の推進と将来性 

３．原発の廃止と将来の代替エネルギー

に対する推進 

平成 24年 

3月 19日 

三橋 保長 １．東日本大震災や台風 12号によ

る奈良県災害に今後の支援は 

２．ごみ収集の有料化について 

１－１．防災課にある災害支援係の廃止

統合の意味は 

１－２．被災地のがれき処理への当市の

対策はあるのか 

２－１．有料化する意味について 

２－２．死亡された方の不要な品の持ち

込みの無料受け入れについて 


